



ルーム便り

第10号 令和7年1月6日
松ヶ丘小学校子どもルーム

新年明けましておめでとうございます。

冷たく澄んだ空気が清々しく感じられます。新年にあたって気持ちを新たに引き締め、一日一日を大切に子どもたちとルームでの生活を楽しんでいきたいと思えます。本年もよろしくお願いたします。

空気が乾燥しており体調を崩しやすい季節です。子どもたちの体調管理と共にルーム環境に気を配りながら見守っていききたいと思えます。

【1月の生活目標】

友だちとの楽しい思い出を作ろう

【1月の予定】

☆1月 7日（火）～1月10日（金） 絵馬作り

今年も子どもたちに新年の抱負を考えてもらい、それを絵馬に書いてもらいます。

家庭に持ち帰りますので、楽しみにしててください。

☆1月30日（木）14:50～ お誕生会（12月、1月生まれのお友だち）



【12月の行事を振り返って】

★ 12月11日（水）にクリスマス会を開催しました。全員でビンゴゲームをして、上がった順にクリスマスプレゼントとおやつを選びました。選ぶ際、どの子も真剣な顔つきで迷いながらも、プレゼントを手にしてとても嬉しそうにしていました。その後、みんなで見せ合いながら楽しそうに遊んでいました。

★ 12月20日（金）にサンタクロースとトナカイが来所し、みんなわくわくしながらプレゼントをもらい、楽しい時間を過ごしました。

★冬の制作 “クリスマスツリー”

12月に入ってからクリスマスツリーを作り始めました。同じ材料（色違い）を使って作りましたが、そのツリーはとても個性的で丁寧に作っていました。きっとクリスマスまでご家族の皆様楽しんでいただけたのではないのでしょうか。



✿今年度も残り3か月となりました。これからも楽しいイベントがありますので、ぜひ参加して楽しい時間を過ごしていただきたいと思えます。

